

伝言板



産 8月4日(火) 商工水産課 ☎57-7520 産業振興施策を考える

第1回香南市産業振興計画策定委員会を開催し、各分野における進捗状況や今後の取り組みについて議論を行いました。

市から、サイクリングやウォーキングによる「観光」を軸とし、農業体験や漁業体験、ご当地グルメを堪能といった産業間の連携を図っていくことを説明。委員からは「空き店舗の活用も大事だが、既存店舗を継承していく対策を」や「歴史や文化を観光とうまく組み合わせ、滞在時間を長くする仕組みづくりを」など、産業振興計画に新たに反映できるさまざまな意見が出されました。

今回の委員会に向けて、観光から他分野への波及効果が生まれる具体的なコース設定などを考えていきます。

■第2回策定委員会

日時:10月8日(木)14時～

場所:本庁3階第4会議室

※傍聴席を10席ほど用意します。受け付けは13時30分からです

監 8月20日(木) 監査委員事務局 ☎57-8514 監査委員から意見書が提出されました

市監査委員から平成26年度各会計決算の審査意見書、健全化判断比率及び資金不足比率審査意見書が市長に提出されました。

各意見書は、7月7日から8月11日にわたり、3人の市監査委員が各会計の歳入歳出決算書や付属書類の検査、関係職員の聴取を実施し、審査した結果に基づいて作成されたものです。

平成26年度決算は各会計ともに概ね適正であると認められ、この意見書を付して9月定例議会に議案として提出し、決算審査特別委員会に付託される予定です。

審査の詳しい結果など、各意見書等は、市ホームページに掲載しています。



平成27年度 香南市表彰の候補者を募集します

市では、産業・教育・文化・福祉などの各分野で活躍いただいている方や団体、まちづくりを積極的に行ってください。地域を元気にする取り組みをされている団体など、市の発展に貢献された方などを表彰します。表彰にふさわしい個人・団体の推薦をお願いします。

■募集期間

平成27年9月1日(火)～10月30日(金)

■推薦方法等

所定の推薦書に必要事項を記入し、提出してください。
◎推薦書は、市役所総務課、各支所で配布しているほか、香南市のホームページからダウンロードすることもできます。http://www.city.kochi-konan.lg.jp
◎表彰の決定は、香南市表彰審査委員会の審査によります。
◎表彰式は、平成28年2月27日(土)に開催の「香南市市制施行10周年記念式典」で行います。

■表彰の対象

- 下の事項に該当する個人または団体
- ①市政の発展に尽くした
 - ②産業の発展に尽くした
 - ③教育・文化の振興に寄与した
 - ④保健衛生の向上に尽くした
 - ⑤社会福祉の増進に尽くした
 - ⑥環境の保全に尽くした
 - ⑦まちづくり(自治会等、地域)の発展に尽くした
 - ⑧特に市民の模範となるべき善行があった
 - ⑨災害の防除に尽くした
 - ⑩事故・災害等で人命を救助した
 - ⑪上記以外で、特に表彰すべき実績のあるもの

■問い合わせ・提出先

〒781-5292 香南市野市町西野2706番地
香南市役所総務課 ☎57-8500



国 夏休み子ども文化財教室:バードカービング体験学習 の天然記念物 天神の大杉から学ぶふるさとの歴史

8月2日(日)香南市文化財センターで夏休み子ども文化財教室が開催されました。堀田幸生さんを講師に、親子26人が映像を見たり木に触れたりしながら国の天然記念物である香我美町の「天神の大杉」の歴史や年輪、樹齢などについて学びました。

体験学習では、昨年の台風で折れてしまった天神の大杉の枝を使った野鳥の彫刻に挑戦。初めは難しさを感じていた子どもたちでしたが、木の歴史やぬくもりを感じながら世界に一つだけの野鳥を完成させ、「本当に飛んで行きそうやね～」と親子で有意義な時間を過ごしていました。



▲歴史ある大木からかわいい鳥がたくさんできました



▲長崎さんの指導に熱心に聞き入ります

プロ まんが教室 プロのまんが家に教えてもらったよ♪

香我美町在住のまんが家、長崎さゆりさんによるまんが教室が、8月5日(水)に香我美市民館で開かれ、小学生ら10人がまんがの描き方を学びました。

これは、長崎さんがデビュー25周年の節目に、子どもたちの夢が広がればと協力してくれたもので、参加者はアドバイスをもとに好きなキャラクターを描いた後、設定やセリフを付け足していきました。

仕上げに、まんが専用のペンに墨汁をつけると表情を引き締め、まるでプロのまんが家のように作品を描きあげていました。

手 YASU海の駅クラブ:イカダ教室 作りイカダで漕ぎ出せ!

8月14日(金)香南市マリンスポーツ施設でイカダ作りを行いました。県内の小学生37人が参加し、学校学年関係なく組まれたグループごとにイカダを完成させました。海に浮かべるとグループ全員でパドルを漕いで沖へ。子どもたちはイカダの上で、のんびりしたり海へ飛び込んだり、ライフジャケットで浮いて過したりと、さまざまな楽しみ方をしていました。

帰りは陸までグループ対抗で競争。片づけまでしっかり行い、少し疲れた様子も見られましたが、全員が最後まで頑張っていました。



▲海の上でプカプカ。「楽しい～」



▲ベンチも用意され、間近で演奏を楽しむことができます

駅 のいち駅夕涼みコンサート での演奏会

7月25日から8月29日までの毎週土曜日の夕方、ごめん・なはり線のいち駅構内で高知交響楽団による演奏会が開かれました。高知交響楽団は創立84年を迎える歴史ある楽団。平成23年から毎年この時期にのいち駅で演奏会を開催しています。

電車を待つ時間を利用して聴き入る人、演奏会を楽しみに聴きに来る人など観客はさまざま。演奏曲もクラシックからアニメの曲まで幅広く、訪れた人は美しい音色に耳を傾け、夕方のひとときをゆったりと過ごしていました。